

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarantes-Heures auront lieu à Saint-Patrice de Beauvillage, le 14; à Saint-Joachim, le 16; à Sainte-Justine, le 17; à l'Islet, le 19.—S. E. le cardinal Taschereau célébrera, mercredi prochain, le 72e anniversaire de sa naissance. *Ad multos annos!*—Le 19 du mois courant est le 24e anniversaire du départ pour Rome du premier détachement de zouaves canadiens.—Nous recommandons aux prières de nos lecteurs Madame Dugas, décédée au presbytère de Sainte-Anne des Plaines.—La *Revue Canadienne* est entrée dans sa 27e année. Nos félicitations et nos souhaits.—La Congrégation des Oblats de Marie Immaculée, fondée seulement depuis 75 ans, compte aujourd'hui plus de 1100 membres.—Un service solennel a été chanté mardi dernier, à la Basilique, pour le repos de l'âme du cardinal Simeoni.

Etats-Unis. — La dernier numéro de l'*American Ecclesiastical Review*, que nous prenons la liberté de recommander au clergé, contient plusieurs écrits remarquables sur la question scolaire. On sait que le feu a été mis aux poudres par une brochure du Dr Bouquillon, professeur de morale à l'université catholique de Washington. Ce dernier a écrit à la demande de ses supérieurs ecclésiastiques, et représente les vues du recteur de l'université et de l'archevêque de Saint-Paul. C'est un Jésuite, le R. P. Holaind, qui a donné la réplique au professeur Bouquillon, *in a solid and able manner*, dit un des écrivains de l'excellente *Revue* à laquelle nous empruntons ces détails. La bataille est engagée, la discussion va se poursuivre pendant quelque temps, et un bon jour, Rome affirmera la vraie doctrine catholique, et imposera silence à ceux qu'un patriotisme exagéré aveugle.

France.—Bon nombre de *Semaines Religieuses* de France tacent vertement M. Paul de Cassagnac à propos de sa récente campagne contre les nonces passés et présents. Une *Semaine Religieuse* ne doit pas être seulement un recueil de lectures pieuses.—Les cinq cardinaux de France viennent de publier un *manifeste*, pour donner aux catholiques, dans les circonstances actuelles, une direction de pensée et de conduite, en leur montrant dans le passé l'origine du mal, et dans le présent les devoirs qu'il crée. Nous dirons un mot de cet admirable document dans notre prochain numéro.